## 教化だより

かしはら し りつ うね び きたしょうがっこう 橿原市立 畝傍北小学校 ねん がつごう 2022年 4月号

## いねんど むか 新年度を迎えて

一桜の花が咲きほこる美しい 季節に、新年度を迎えました。

現在もなお、新型コロナウイルスの状況は厳しく、保護者の皆様方も大変ご心配のことを存じます。

学校で、子どもたちに少しでも安全な学びを保障できますよう、これまで同様『マスク』『手洗い』『ソーシャルディスタンス』を忘れない「日常」を大切にしていきたいと思います。

子どもたちが、毎日元気に登校し、友だちとなかよく過ごし、安心して学校生活を送ることができますように、全職員が心を一つにして、最善を尽くしていきたいとかがえています。

保護者の皆様方・地域の 皆様方におかれましては、これまで同様、より一層のご支援・ご協力を賜ります よう、よろしくお願い申し上げます。

## にゅうがく 入学おめでとう

4月7日(木), 本校体育館(木), 本校体育館(木), 本校体育館にて入学式が行われました。からかいい1年生たちが説傍北小小学校の仲間入りをしてくれました。一今年度も、新型コロナウイルスの影響で上級生の参加ができず、少し寂しい入学式となってしまいましたが、みんなが、1年生の大学を楽しみに待っていました。

1年生たちは、元気いっぱいの えがな ヴァこうせいかっ たの 笑顔で学校生活を楽しんでくれ ているようです。





## 学校支援ボランティア 「うねきた応援 団」の募集について

